



En mayo comenzarán las obras del nuevo Centro de Emergencias

- La adjudicación provisional ha recaído en la empresa COPESA.
- El importe de adjudicación es de 575.481,39 € IVA incluido.
- El plazo de ejecución es de 7 meses y las obras comenzarán en el mes de mayo.
- El Centro de Emergencias reunirá en un mismo edificio a Policía Local, Protección Civil, Oficina Judicial y otros servicios de seguridad.
- La obra ha sido propuesta por el Equipo de Gobierno y se financiará con el Fondo Estatal de Inversión Local para el Empleo y la Sostenibilidad..
- Se construirá el moderno proyecto que traerá a San Martín un edificio singular, efectivo y de gran valor arquitectónico.

San Martín de Valdeiglesias, 30 de abril de 2010. San Martín de Valdeiglesias comenzará a construir en el mes de mayo una nueva e importante infraestructura que mejorará los servicios de emergencias que reciben los vecinos.

Centro de Emergencias, compromiso cumplido

El pasado 12 de noviembre el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias licitó el proyecto para la definición de un Centro de Emergencias. Esta nueva infraestructura es un compromiso de este Equipo de Gobierno para construir un centro que unifique las sedes de las unidades de emergencias y protección ciudadana, además de albergar la sede del juzgado local.

Los beneficios de esta nueva obra son múltiples puesto que por una parte facilitará el trabajo de los profesionales de distintas instituciones que trabajan en el ámbito de la seguridad local. Por otra parte ahorrará costes de mantenimiento y de estructura de las diversas sedes actualmente operativas para Protección Civil, Policía Local, Juzgado de Paz, Oficina Judicial... Al mismo tiempo supondrá un importante



beneficio para los ciudadanos que tendrá en este centro la referencia comarcal en el ámbito de las emergencias, y bastará con acudir a esta seda para resolver todas sus gestiones en materia de seguridad.

Proyecto "Mirador" una ventana al futuro

N
O
T
A

La mesa de contratación celebrada el pasado año dio a conocer el proyecto ganador de los más de una decena que participaron en el concurso público. En esta ocasión el proyecto denominado "Mirador" fue el que mejor puntuación obtuvo en su conjunto.

El Centro de Emergencias se construirá en la parcela municipal situada en la Calle Martín Bravo nº 7b, cuya superficie supera los 1.360 m² y que se encuentra situada junto a la Carretera de Toledo, en pleno centro del municipio y junto a las principales vías de acceso y salida.

D
E

P
R
E
N
S
A

El proyecto "Mirador" propone un edificio que además de cumplir sus funciones operativas tiene muy en cuenta la función estética y consigue la plena integración con el entorno. Sin duda además de su funcionalidad, lograda por medio de un excelente aprovechamiento de los espacios interiores y del control del flujo de usuarios, hay que destacar el original concepto de arquitectura singular que prima sus excelentes vistas a la sierra desde la gran parte de las salas del edificio. Este fantástico efecto visual se conseguirá aprovechando la pendiente de la parcela para ofrecer dos cuerpos principales completamente abiertos a las mejores vistas de la Sierra Oeste.

El proyecto también ha puesto gran interés en buscar la eficiencia energética y su orientación se ha realizado para que en invierno proporcione el mayor número de horas de sol y en consecuencia haya que moderar el uso de la calefacción. Esta enorme ventaja para el invierno se resuelve en verano disponiendo de láminas móviles de madera en la planta superior que contribuyen al tamizado de la luz y evita que los rayos del sol incidan directamente sobre los ventanales de cristal.

El edificio, en sus dos plantas albergará la sede de: Policía Municipal, Protección Civil, Cruz Roja y el juzgado. Dispondrá de salas comunes, despachos, vestuarios y áreas de servicio para la comodidad de los trabajadores.

El proyecto tiene una concepción que en la que se destaca la función del ciudadano y trata de ofrecer un edificio estético, accesible, cómodo y claro. Un gran hall con lucernario, área de información y materiales modernos y cálidos esperan a las personas que acuden a este centro público. La superficie construida superará los 900 m² incluyendo la zona de parking.

COPESA gana el concurso para la construcción

Los trámites administrativos de adjudicación provisional de la obra han finalizado dando como ganadora del concurso a la empresa COPESA que resultó la propuesta con mayor puntuación (85 puntos). En el concurso participaron 9 empresas de las que 8 fueron aceptadas por cumplir todos los requisitos, a juicio de los técnicos, con respecto al pliego de condiciones. La única empresa no admitida no consignó una fianza



Crecemos
contigo



provisional mínima exigida en el pliego de condiciones.

La empresa constructora ha sido adjudicataria de la obra por un total de 469.104.65 € más 79.376.74 € correspondientes al IVA. El plazo de ejecución será de 7 meses y las obras comenzarán durante el próximo mes de mayo.

N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A



Crecemos
contigo



N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A



Imagen 01.- El centro de emergencias visto desde la Carretera de Toledo



Crecemos
contigo



N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A



Imagen 02.- área de parking para vehículos de emergencias.



Crecemos
contigo



N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A



Imagen 03.- Hall del nuevo Centro de Emergencias.



Crecemos
contigo



N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A



Imagen 04.- Despacho del área profesional.